



Gabriel Quadri va por candidatura presidencial del frente opositor; "Ahí estaré", dice

El diputado federal del PAN, Gabriel Quadri, confirmó su decisión de participar en el proceso de selección del candidato presidencial del Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, así como organizaciones de la sociedad civil.

Sostuvo que México necesita prosperidad y modernidad, seguridad y sustentabilidad ambiental.

“Por supuesto que voy a participar en el proceso para elegir al candidato de la oposición. México necesita prosperidad y modernidad, seguridad y sustentabilidad ambiental. Orden, progreso y medio ambiente. Ahí estaré”, señaló en un vídeo compartido en redes sociales.

Quadri asistió ayer a la presentación del Frente Amplio por México, que por conducto de los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD dio a conocer el mecanismo para la selección del abanderado opositor a la Presidencia de la República.

“Frente Amplio por México. Alianza inédita entre la sociedad y los partidos de oposición. De aquí saldrá el coordinador nacional. Arranque al 2024. Yo, apuntado”, subrayó el legislador panista al publicar una serie de fotografías del acto.



<https://www.milenio.com/politica/elecciones/gabriel-quadri-candidatura-presidencial-frente-opositor>